

la hoja de asiento correspondiente y se librará por el Jefe encargado del Registro certificación literal de la misma, para remitirla, por conducto de la Comandancia de Marina, al nuevo Distrito donde el buque haya de causar alta. Una vez hecha la nueva matrícula, el Jefe encargado de este Registro comunicará al del anterior haber practicado la nueva anotación para el cierre de la hoja de asiento que tenía formado.

Si el cambio de matrícula se efectúa a otra Provincia Marítima, la certificación del asiento en que cause baja será remitida de Comandancia a Comandancia, y una vez hecha la matriculación se procederá como en el caso anterior.

En ambos casos el nuevo Registro en que sea dado de alta el buque dará cuenta de ello a la Subsecretaría de la Marina Mercante, remitiendo copia literal del nuevo asiento.

Art. 70. De igual modo se procederá en los casos de cambios de Lista debidamente autorizados.

Art. 71. Para la debida concordancia de los asientos respectivos se comunicará de oficio al Registro Mercantil donde el buque esté inscrito, cuantas vicisitudes afecten al mismo, tales como cambio de nombre, de matrícula, de Lista, así como aquellas modificaciones sustanciales que se operen en el buque. Deberá ser igualmente comunicada al Registro Mercantil la baja definitiva cuando legalmente quede aprobada, sea ella debido a desguace, desaparición, destrucción o enajenación al extranjero, debidamente autorizada.

*DECRETO 1495/1968, de 20 de junio, por el que se aprueba la resolución tipo para la fabricación, en régimen de construcción mixta, de hornos o calentadores para la industria petroquímica.*

El Decreto-ley número siete, de treinta de junio de mil novecientos sesenta y siete, estableció las bases, desarrolladas posteriormente en el Decreto dos mil cuatrocientos setenta y dos/mil novecientos sesenta y siete, de cinco de octubre, para la regulación de las concesiones de bonificaciones arancelarias a la importación de mercancías destinadas a la fabricación de bienes de equipo en régimen de construcción mixta.

Dado el actual estado de progreso de la industria española es factible abordar con toda garantía la fabricación de hornos de tipo circular para la industria petroquímica.

La fabricación de estos hornos es de gran interés para la economía nacional al servir de apoyo a los programas de desarrollo de la industria petroquímica, significando, además, un mejoramiento de la balanza comercial y de pagos y es asimismo beneficiosa, tanto en el orden técnico como laboral.

Para la fabricación de los citados calentadores es necesaria la importación de determinados materiales, semiproductos y elementos auxiliares, de los que no existe fabricación nacional, pero sin que la proporción de elementos nacionales en los conjuntos sea inferior al ochenta y cinco por ciento.

El Decreto-ley mencionado, en su sección III, artículo cuarto, dispone que para gozar de las bonificaciones arancelarias previstas en el mismo es necesario que se apruebe por Decreto una resolución-tipo para cada equipo o conjunto de bienes de equipo.

Se han cumplido todas las disposiciones del Decreto-ley y del Decreto que desarrolló éste y se han obtenido todos los informes preceptivos, por lo que procede dictar la necesaria resolución-tipo para la fabricación de hornos o calentadores de tipo circular para la industria petroquímica, en régimen de fabricación mixta.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Comercio y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día treinta y uno de mayo de mil novecientos sesenta y ocho,

#### DISPONGO:

Artículo primero.—Se conceden los beneficios de fabricación mixta previstos en el Decreto-ley número siete, de fecha treinta de junio de mil novecientos sesenta y siete, a la fabricación de calentadores para la industria petroquímica de tipo circular, con zona de radiación y convención, equipados con tubos de acero al carbono A-ciento seis o similar, con un grado mínimo de nacionalización del ochenta y cinco por ciento.

Artículo segundo.—Las partes, piezas y materiales auxiliares que se requiera importar para su incorporación a la fabricación nacional, gozarán de una bonificación del noventa y cinco por ciento de los derechos arancelarios que les correspondan.

Artículo tercero.—Cada resolución particular que apruebe la Dirección General de Política Arancelaria, previa calificación

de la Dirección General de Industrias Siderometalúrgicas y Navales, describirá técnicamente y detallará en forma suficiente las partes, piezas y materiales auxiliares que puedan importarse, gozando de la bonificación que otorga el artículo segundo del presente Decreto.

Artículo cuarto.—En relación con el artículo primero de este Decreto, el valor de las partes, piezas y materiales auxiliares que se importen con bonificación arancelaria para su incorporación a la fabricación nacional bajo el régimen de fabricación mixta de calentadores para la industria petroquímica, no excederá, en su totalidad, del quince por ciento del precio de coste industrial de dichos calentadores.

Artículo quinto.—Para determinar estos porcentajes se tomarán en cuenta el valor CIF de los elementos a importar, los derechos arancelarios que los mismos satisfagan, el Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores y otros gastos hasta pie de fábrica, en función del precio de coste del calentador fabricado bajo el régimen de fabricación mixta.

Artículo sexto.—Se autoriza al Ministerio de Comercio para que a través de su Dirección General de Política Arancelaria restablezca los derechos arancelarios del treinta y cinco por ciento definitivos y veintiuno y medio por ciento transitorios a la importación de calentadores para la industria petroquímica, cuando se apruebe por dicha Dirección General primera resolución-particular.

Artículo séptimo.—Se autoriza al Ministerio de Comercio para que a través de su Dirección General de Política Arancelaria fije en cada resolución-particular que apruebe, previa la calificación que haya hecho la Dirección General de Industrias Siderometalúrgicas y Navales, los porcentajes de las partes, piezas y materiales cuya importación se autorice con bonificación de derechos arancelarios, sin que la suma global de estos porcentajes exceda del total autorizado de esta resolución-tipo.

Artículo octavo.—Las resoluciones particulares que se otorguen con base en esta resolución-tipo podrán establecer, si se juzgase necesario, un porcentaje máximo de productos terminados de origen extranjero ya nacionalizados, que pueden incorporarse a la fabricación mixta, con la consideración de productos nacionales. La Dirección General de Industrias Siderometalúrgicas y Navales, al calificar cada solicitud de resolución-particular, informará sobre la clase y cuantía en que esos elementos extranjeros nacionalizados pueden considerarse como nacionales, sin incidir en el porcentaje de elementos extranjeros autorizados a importar con bonificación arancelaria.

Artículo noveno.—A partir del momento en que entre en vigor la primera resolución-particular para la fabricación mixta de los calentadores a que se refiere esta resolución-tipo no podrán concederse nuevas bonificaciones o exenciones arancelarias para dichos calentadores a través de los programas de Acción Concertada, de los Polos de Promoción y Desarrollo, Centros y Zonas de Interés Turístico, Empresas de Interés Nacional, Sectores Industriales o Agrarios de Interés Preferente o Zonas Geográficas de Preferente Localización Industrial, Red del Frío, Ley de Hidrocarburos y cualesquiera otras comprendidas en disposiciones de carácter análogo.

Artículo décimo.—La presente resolución-tipo tendrá una vigencia de dos años, a partir de la fecha de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado». Este plazo es prorrogable si las circunstancias económicas así lo aconsejan.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veinte de junio de mil novecientos sesenta y ocho.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Comercio,  
FAUSTINO GARCIA-MONCO Y FERNANDEZ

*DECRETO 1496/1968, de 20 de junio, por el que se suspende por tres meses la aplicación de los derechos arancelarios establecidos a la exportación de un contingente de pieles de conejo y liebre en bruto.*

La producción de pieles de conejo y liebre, que es superior a las necesidades del abastecimiento nacional, tiene actualmente dificultades de exportación, que han originado almacenamiento excesivo con riesgo de pérdida.